
 
 
 

  
C.A.M.P.P. 

CONSORZIO PER L’ASSISTENZA MEDICO PSICOPEDAGOGICA 
Cervignano del Friuli, via Sarcinelli, 113 

 
COPIA 

 
VERBALE di deliberazione dell’Assemblea Consortile 

 
OGGETTO: Approvazione del verbale della seduta precedente di data 15/12/2022 
 
 
 
 
Non soggetta a controllo  
 
 
L’anno 2023 addì VENTI del mese di APRILE alle ore 18.30 l’Assemblea Consortile si è riunita presso la sede legale sita 
in Via P. Sarcinelli n. 113 a Cervignano del Friuli a seguito di convocazione trasmessa con nota prot. 001530 dd 
03/04/2023: 
 
C.A.M.P.P. Presidente  TIBALD Michele 

 
AIELLO DEL FRIULI Sindaco:  ** MUCCHIUT Luca PALMANOVA Sindaco:  TELLINI Giuseppe 
AQUILEIA Sindaco:   assente POCENIA Sindaco: ** MONTI Maria Cristina 
BAGNARIA ARSA Sindaco:   PIZZAMIGLIO Elisa PORPETTO Sindaco: ** ZANCHIN Arianna 
BICINICCO Sindaco:  * DENTESANO Elisa PRECENICCO Sindaco:  assente 
CAMPOLONGO TAPOGLIANO Sindaco: * URBAN Alberto RIVIGNANO TEOR Sindaco:  assente 
CARLINO Sindaco:  assente RONCHIS Sindaco:  assente 
CERVIGNANO DEL FRIULI Sindaco:  BALDUCCI Andrea RUDA Sindaco:  LENARDUZZI Franco  
CHIOPRIS VISCONE Sindaco:  ** VARIN Francesca S. GIORGIO NOGARO Sindaco: * SALVADOR Daniele 
FIUMICELLO VILLA VICENTINA Sindaco:  DIJUST Alessandro  S. MARIA LA LONGA Sindaco: ** URBAN Donatella 
GONARS Sindaco:  ** SAVOLET Daniela S. VITO AL TORRE Sindaco:  assente 
LATISANA Sindaco:  ** PITTON Denisa TERZO D’AQUILEIA Sindaco:  QUAINI Giosualdo 
LIGNANO SABBIADORO Sindaco:   assente TORVISCOSA Sindaco: ** ZANINELLO Tiziano 
MARANO LAGUNARE Sindaco:   assente TRIVIGNANO UDINESE Sindaco: ** PELLIZZARI Silvia 
MUZZANA DEL TURGNANO Sindaco:  ZORATTI Erica VISCO Sindaco:  CECOTTI Elena 
PALAZZOLO D. STELLA Sindaco:  ** ZANELLO Antonella     

 
 (*)  vice-sindaco   (**)   per delega 

 
Numero legale: 16  
Numero Enti presenti: 21 (su 29 Enti convocati) 
pari a quote: 76,64 %  

 
 
Funge da Segretario il Direttore dott. Roberto ORLICH. 
 
Il Presidente, Avv. Michele TIBALD, riconosciuta la legalità dell’adunanza invita i presenti a deliberare sull’oggetto 
indicato. 
  

N.  001 del Registro deliberazioni 

Prot. n. 001817 del Registro Protocollo 
 



L’ASSEMBLEA 

RICHIAMATO il verbale n. 4 di data 15/12/2022, trasmesso a tutti gli Enti consorziati con nota prot. 001530 del 
03/04/2023 e allegato alla presente deliberazione della quale fa parte integrante e sostanziale; 

A SEGUITO di votazione palese dalla quale emergono i seguenti risultati: 
 

PRESENTI:  n. 21  
FAVOREVOLI:  n. 17  
CONTRARI: n. 0  
ASTENUTI: n. 4 Aiello del Friuli, Chiopris Viscone, Gonars, Torviscosa 

 
 

DELIBERA 
 

1. di richiamare le premesse quali parti integranti del presente provvedimento; 

2. di approvare il verbale n. 4 di data 15/12/2022, allegato alla presente deliberazione della quale fa parte integrante 
e sostanziale; 

3. di dare atto che al presente provvedimento sarà data pubblicità ai sensi della normativa vigente, all’Albo pretorio 
e sul sito internet istituzionale del Consorzio nella sezione “Amministrazione trasparente”. 



Pareri resi ai sensi dell’art. 49 comma 1 del D.lgs 267/2000 
PARERE SOTTO IL PROFILO DELLA REGOLARITÀ TECNICA 
 
IL DIRETTORE  
Vista la suesposta proposta di deliberazione; 
Vista la vigente normativa disciplinante la materia; 

ESPRIME  
Parere favorevole sotto il profilo della regolarità tecnica. 
 
Cervignano del Friuli, lì  03/04/2023 

  IL DIRETTORE  
f.to dott. Roberto ORLICH 

 
 
PARERE SOTTO IL PROFILO DELLA REGOLARITÀ CONTABILE 

 
NON DOVUTO 

 
 

 
 

  



 
 

Letto, confermato e sottoscritto. 
 

IL PRESIDENTE IL DIRETTORE 
f.to Avv. Michele TIBALD f.to dott. Roberto ORLICH 

 
 
 

 
CERTIFICATO DI INIZIO PUBBLICAZIONE 

 
Si certifica che copia conforme all’originale della presente deliberazione all’Albo Pretorio, presente sul sito 

istituzionale dell’Ente, per 15 giorni consecutivi da oggi 21/04/2023 fino al 06/05/2023 inclusi. 

Cervignano del Friuli, lì 21/04/2023 

 
L’IMPIEGATO ADDETTO 

f.to Sorarù Luisa 
 
  
 

ATTESTATO DI AVVENUTA PUBBLICAZIONE 
 
Si attesta che copia conforme all’originale della presente deliberazione è stata pubblicata all’Albo Pretorio, presente 

sul sito istituzionale dell’Ente, per 15 giorni consecutivi dal 21/04/2023 fino al 06/05/2023 inclusi e che contro 

la stessa non sono pervenuti reclami e/o denunce. 

 
Cervignano del Friuli, lì  _______________ 

IL DIRETTORE 
dott. Roberto ORLICH 

 
 
 
Copia conforme all’originale, ad uso amministrativo. 

Addì lì _____________________________  IL DIRETTORE 
 

 

Divenuta esecutiva ai sensi dell’art. 17, c. 12 della L.R. 17/2004. 
 
Cervignano del Friuli, lì 07/05/2023 
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C . A . M . P . P .  
CONSORZIO PER L’ASSISTENZA MEDICO PSICOPEDAGOGICA 

Sede Legale: Cervignano del Friuli, Via Sarcinelli, 113 
Sede Amministrativa: Cervignano, Via XXIV Maggio, 46 

tel.: 0431/386611 - fax: 0431/386600 
 

VERBALE DELL’ASSEMBLEA CONSORTILE 
 

ANNO  VERBALE NUMERO  SEDUTA DEL   
2022 4 15/12/2022 

 

L’anno 2022, il giorno 15 del mese di dicembre alle ore 18.30 l’Assemblea Consortile si è riunita presso la sede 
legale di Via P. Sarcinelli n. 113 a Cervignano del Friuli, a seguito di convocazione trasmessa con nota prot. 004882 
del 30/11/2022. 

Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante il Direttore, dott. Roberto ORLICH. 

Il Presidente procede con l’appello.  
 

Risultano presenti i legali rappresentanti dei sotto elencati Enti convocati: 
 
Comuni di: Bicinicco, Campolongo Tapogliano, Carlino, Cervignano del Friuli, Fiumicello Villa Vicentina, 

Latisana, Lignano Sabbiadoro, Muzzana del Turgnano, Palazzolo dello Stella, Palmanova, 
Pocenia, Porpetto, Ruda, S. Giorgio di Nogaro, S. Maria La Longa, S. Vito al Torre, Terzo di 
Aquileia, Trivignano Udinese, Visco. 

Sono assenti i legali rappresentanti dei sottoelencati Enti convocati:  
 
Comuni di: Aiello del Friuli, Aquileia, Bagnaria Arsa, Chiopris Viscone, Gonars, Marano Lagunare, 

Precenicco, Rivignano Teor, Ronchis, Torviscosa. 
 
Il rappresentante del Comune di Bagnaria Arsa entra all’inizio della trattazione del punto 3 a) all’o.d.g.. 

 
Alle ore 18.35, accertata l’osservanza delle norme seguite nella convocazione dell’Assemblea e la regolare 
costituzione della stessa, con n. 19 Enti presenti - pari al 73,96% delle quote di rappresentanza - il Presidente, Avv. 
Michele TIBALD, dichiara aperta la seduta ai sensi dell’art. 3 dello Statuto. 
 
Si passa quindi alla trattazione dei punti all’ordine del giorno che si indicano di seguito: 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente di data 09 novembre 2022 

2. Comunicazioni del Presidente 

3. Proposte di deliberazione: 
a. Budget economico triennale 2023-2025 - approvazione 

 
4. Varie ed eventuali 
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Il Presidente porge il benvenuto ai rappresentanti dei Comuni, ai componenti del Consiglio di Amministrazione 

e del Collegio dei Revisori dei Conti, al personale dei Servizi Amministrativi presenti.  
 
Passa quindi al primo punto all’ordine del giorno. 
 

1. Approvazione del verbale della seduta precedente di data 09 novembre 2022. 
 

Il verbale del 09 novembre 2022 viene approvato all’unanimità. 
 
Il punto “Approvazione del verbale della seduta precedente di data 09 novembre 2022.” costituisce il testo 

della deliberazione n. 12/2022 – prot. 005105 del Registro delle deliberazioni. 
 
 

2. Comunicazioni del Presidente 

Nulla. 
 

Entra il rappresentante del Comune di Bagnaria Arsa 
Enti presenti 

n. 20 
Pari a quote % 

77,18% 
 

3. Proposte di deliberazione: 
a. Budget economico triennale 2023-2025 – completo degli allegati approvazione 

Il Presidente introduce l’argomento quale occasione per presentare i progetti che l’Ente intende realizzare 
durante la prossima annualità, durante la quale ci sarà anche l’importante impegno per l’applicazione della 
nuova legge regionale 16/2022. 

A tale proposito la tempistica prevede infatti la sua entrata in vigore dal 01/01/2023, la stesura e 
approvazione di apposite linee guida e, entro la fine del 2023, la sottoscrizione di un atto di intesa fra i sindaci 
e l’Azienda Sanitaria Universitaria Friuli Centrale. Tale intesa verrà redatta dall’Azienda Sanitaria in 
collaborazione con la Conferenza dei Sindaci del territorio della provincia di Udine e gli Enti e soggetti gestori di 
servizi per la disabilità. Dal 01/01/2024, la titolarità delle competenze in materia di disabilità passerà alle 
Aziende sanitarie. Tale passaggio dovrà concludersi entro il 31/12/2024. Si presume quindi che dal 01/01/2025 
la nuova modalità di gestione dei Servizi oggi di ns. competenza sarà a regime. Sottolinea che il ns. territorio è 
l’unico ad affrontare un passaggio così rilevante, dato dall’ampiezza territoriale dell’Azienda Sanitaria. 

Nonostante tale impegno l’Ente intende proseguire con tutte le proprie attività, articolate fra servizi 
residenziali e semi-residenziali, interventi, progetti innovativi, integrazione lavorativa. 

Con riferimento alla consistenza dell’utenza, vicina alle 1000 persone, il Presidente riporta i dati del 2022 
raffrontati a quelli del 2021, che registrano un incremento del 5,47% del numero di persone seguite, pari a 48 
persone in più, come illustrati di seguito: 

 Al 
31/10/2021 

Al 
31/10/2022 

Progetti personalizzati ordinari in servizi semiresidenziali  146 145 
Progetti personalizzato rapporto 1:1 in servizi semiresidenziali  14 16 
Servizi semiresidenziali in strutture esterne  1 4 

Totale servizi semiresidenziali 
  

161 165 

Servizi residenziali  31 32 
Servizi residenziali in strutture esterne  15 22 

Totale servizi residenziali 
  

46 54 
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Servizio Integrazione Lavorativa  671 707 
TOTALE  878 926 

Sottolinea però che dal punto di vista finanziario non si osserva questa crescita a causa del fatto che i 
contributi regionali sono calcolati sulla popolazione residente, nella fascia di età 14/65 anni, che per il nostro 
territorio registra un costante decremento. 

Per quanto riguarda i Servizi Semiresidenziali precisa che sono attivi n. 8 CSRE, n. 4 UET e n. 1 Servizio diurno 
in forma di Progettualità personalizzata, ricordando che la UET è un servizio diurno più flessibile e aperto al 
territorio, che mette in atto approcci diversi da quelli in uso presso i classici CSRE. Sottolinea che nel 2023 
potrebbero esserci ulteriori passaggi di CSRE in UET, oltre alla messa in rete di alcuni dei Servizi diurni del 
cervignanese, per dare alle persone frequentanti la possibilità di fruire di proposte differenziate che vengono 
gestite nelle diverse sedi e superare la staticità dei servizi stessi. 

Nel 2022 la programmazione ha garantito n. 223 gg di apertura dei servizi, comprese n. 3 giornate dedicate 
alla formazione del personale educativo e/o assistenziale. 

Rispetto alla tipologia di utenza che viene accolta nei servizi assume sempre più rilevanza, per i costi elevati 
conseguenti, il numero di persone richiedenti rapporto operatore/utente 1:1 che da 12 nel 2020 sono passate 
a 16 nel 2022 e si prevede che nel 2023 aumenteranno ulteriormente. 

Nel corso del 2022, come programmato, è stato avviato un nuovo Progetto denominato “CAMPPUS Abit-
attivo”, che si presenta come un insieme integrato di attività diurne e residenziali finalizzate allo sviluppo di 
autonomie e abilità da parte delle Persone con disabilità che in un futuro potrebbero accedere a percorsi di 
autonomia abitativa. La sede di tale progettualità è stata collocata a San Nicolò di Ruda, dove ha preso piede 
anche la UET “Buon Vento”, quale articolazione del CSRE Nuove Opportunità EST. Precisa che l’avvio del 
progetto è frutto di una fattiva collaborazione con il SSC di Cervignano del Friuli e il Comune di Ruda. Nei primi 
mesi del 2023 lo stesso progetto sarà avviato anche nel territorio del Latisanese, con sede nel centro della città 
di Latisana. 

Altre progettualità importanti realizzate nel 2022 sono state: 

 la collaborazione tra la UET I Camminatori, Promoturismo FVG e la Consulta regionale delle associazioni 
delle persone con disabilità e le loro famiglie per la certificazione e documentazione di alcuni percorsi 
partendo da itinerari del programma “FVG in movimento – 10.000 passi di salute”; 

 il nuovo servizio di accompagnamento che per un certo numero di persone, aventi determinate 
competenze, attraverso specifiche progettualità condivise sostituisce il tradizionale trasporto porta a porta, 
diventando una parte integrante dell’attività socio-educativa. Tale obiettivo è frutto di una co-
progettazione avviata con il Consorzio COSM di Udine; 

 l’attività di ballo portata avanti presso i due CSRE di Rivarotta, denominata “Opalus Ballet Project” che vede 
alcune ballerine guidate da un’educatrice e accompagnate da una band di percussionisti diretti da un 
batterista professionista, con esibizioni realizzate presso diverse sedi della Bassa Friulana. 
 
Per quanto riguarda i servizi residenziali precisa che il CAMPP ne gestisce n. 3 di cui un Centro Residenziale, 

una Comunità Alloggio ed un Gruppo Appartamento. Precisa che il Centro di Sottoselva, pur con qualche 
movimento in entrata e uscita, ospita sempre n. 20 persone, numero massimo possibile, cui si aggiungono 
inserimenti a titolo di sollievo che, dopo la flessione molto importante causata dalla pandemia, registra di nuovo 
una ripresa della richiesta di accoglimento. 

La Comunità Alloggio al 31 ottobre accoglieva n. 9 persone alle quali, il 01/11/2022, si è aggiunto un nuovo 
accoglimento.   

Il Gruppo Appartamento accoglie n. 3 persone mentre un nuovo accoglimento è in procinto di essere 
perfezionato. 

 
Oltre alla gestione diretta dei servizi descritti, il CAMPP gestisce anche accoglimenti in strutture esterne, 

tramite convenzionamento o accordi stabiliti negli incontri fra i Servizi del territorio e l’Azienda Sanitaria. I motivi 
sono la mancanza di posti disponibili o la gravità dei casi che non trovano risposte adeguate presso i ns. servizi. 
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Nel 2022 il numero di tali gestioni è diventato pari a 22, con una crescita di n. 4 unità rispetto all’anno 
precedente. 

 
Fra i progetti sperimentali il più rilevante è il “Nucleo Sorriso”, fiore all’occhiello dell’Ente, che alla data 

odierna accoglie n. 5 persone. Nell’anno 2022 è stato possibile trasferire le attività di tale progetto in spazi più 
grandi e con migliori allestimenti, sempre presso la sede di Sottoselva. Dal mese di giugno, inoltre, è stata 
avviata la realizzazione di accoglimenti in “moduli sollievo”: con cadenza mensile i bambini e ragazzi del Nucleo 
hanno la possibilità di fermarsi dal venerdì pomeriggio al lunedì pomeriggio, compreso quindi il pernottamento 
per tre notti, seguiti dagli stessi operatori che si occupano di ciascuno di essi durante la settimana.  

La programmazione dei sollievi, definita per tempo, consente all’intero nucleo familiare di godere di alcuni 
giorni di pausa dall’assistenza. Nei mesi scorsi l’adesione alla proposta è stata pressoché totale. 

 
Ulteriore progettualità innovativa è quella denominata “SILUET” che consente, a quelle persone che hanno 

competenze tali da poter transitare dal CSRE/UET al SIL, di fare questo passo avanti senza perdere i legami e le 
relazioni con gli amici e operatori del servizio diurno di riferimento in quanto viene loro garantita la possibilità di 
proseguire una parziale frequenza. 

 
Riguardo alle liste di attesa le stesse sono presenti solo per i servizi residenziali e riportano dati abbastanza 

esigui: 3 per il Centro di Sottoselva, 5 per la Comunità Alloggio di Santa Maria e 1 per il Gruppo Appartamento. 
 
Fra i Servizi gestiti il Presidente illustra, infine, il SIL, che territorialmente riguarda l’intera provincia di Udine, 

con l’eccezione del Distretto di San Daniele per gli utenti interessati dalla LR 41/96. 

Il Servizio Integrazione Lavorativa ha dato risposta a 707 persone, realizzando per loro 894 progetti. 
I fruitori del servizio sono inseriti in 313 realtà fra Aziende produttive e Pubbliche Amministrazioni, con una 

presenza lavorativa fra le 15 e le 35 ore settimanali. Nell’anno 2022 sono state realizzate ben 39 assunzioni 
contro le 31 dell’anno precedente. 

I settori maggiormente accoglienti per tali progettualità sono la Pubblica Amministrazione, il Commercio e 
il Terziario. 

Gli operatori del Servizio sono inoltre impegnati in una co-progettazione con l’Ambito dell’Udinese per 
progettualità realizzabili con i Fondi PNRR e, inoltre, hanno partecipato in qualità di partner di rete ad un 
Progetto territoriale di socializzazione con la Cooperativa Sociale Venchiarutti & Giove di Osoppo nell’ambito del 
Bando Welfare 2022 di Fondazione Friuli. Titolo del Progetto è “Ritrovi…AMO il tempo: la gioia di stare insieme”. 

 
Con riferimento ai programmi per l’annualità 2023, dettagliatamente descritti nel Piano Programma 2023-

2025, l’Ente intende dare continuità e sviluppo alla Rete territoriale dell’Agricoltura sociale, alle progettualità 
con le scuole, fra le quali spicca il progetto Social Break, alla promozione della Comunità Amica della Disabilità, 
al Progetto “La Casa del tempo” a San Leonardo al Natisone.  

Nell’area della semiresidenzialità viene consolidato il lavoro per moduli e promossa la sperimentazione di 
un sistema integrato per i servizi limitrofi collocati nell’area del cervignanese. Verrà dato sviluppo alle UET e al 
progetto SILUET, al progetto “CAMPPUS Abit-attivo” e alle attività dei Camminatori per la certificazione dei 
percorsi accessibili.  
Il Calendario prevede n. 224 giorni di apertura, compresi i 3 gg per la formazione del personale. 

Nell’area della residenzialità vengono confermati i progetti sostenuti con i fondi del “dopo di noi” e verrà 
dato impulso alle progettualità riguardanti l’Abitare possibile e la domiciliarità innovativa. Proseguirà la 
realizzazione dei Moduli sollievo presso il Nucleo Sorriso, la gestione degli accoglimenti extra-CAMPP. 

Il Presidente passa quindi all’illustrazione degli aspetti finanziari, sottolineando che la costruzione del 
Budget 2023-2025 ha tenuto conto dei seguenti elementi: 

 andamento della popolazione residente e conseguenze sulla contribuzione regionale; 
 andamento dell’inflazione; 
 indetraibilità dell’IVA che rende gli effetti dell’inflazione ancora più rilevanti; 
 risposte in termini di accoglimenti da dare al territorio. 
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Il Budget riporta un pareggio pari a € 10.510.000,00, con 1 milione in più rispetto al Budget dell’annualità 
precedente e 1,7 milioni in più rispetto al conto consuntivo 2021. 

I maggiori oneri esposti sono stati coperti ricorrendo ai Fondi riserva per utili accantonati negli esercizi 
precedenti, per un importo pari a € 1.321.000,00, come autorizzato con la recente modifica del Regolamento 
Speciale approvata dall’Assemblea Consortile, scegliendo quindi di non chiedere maggiori risorse ai Comuni o 
alla Regione FVG. 

Le entrate da Comuni consorziati, composte da tariffe, quota abitante e quota solidarietà per gli utenti con 
rapporto 1:1, registrano un lieve incremento dovuto ai nuovi ingressi. 

Per i contributi regionali invece si segnalano importi in diminuzione perché legati alla popolazione che 
dimostra un andamento in flessione. 

I costi per i Servizi esternalizzati ammontano a € 4.824.000,00 dei quali € 4.124.000,00 riguardano 
l’acquisizione di Servizi assistenziali ed educativi. Tale posta tiene conto dell’adeguamento ISTAT richiesto dalla 
cooperativa aggiudicatrice dei servizi, di coperture per pensionamenti e di nuovi ingressi che si realizzeranno nel 
corso dell’anno.  

Anche le spese per energia e le spese per il personale dimostrano un incremento, queste ultime per tener 
conto dell’imminente rinnovo del contratto regionale. 

Infine sono state previste spese per investimenti per circa € 750.000,00 anche se l’ufficio tecnico del 
Consorzio è ancora senza personale. 

Al termine della relazione il Presidente apre la discussione. 

Interviene il Sindaco di Ruda per riconoscere la precisione del quadro esposto dal Presidente che fa 
emergere un Ente che funziona e che, fortunatamente, ha potuto ricorrere al Fondo riserva per costruire il 
proprio Bilancio. Sottolinea l’importanza del patrimonio, non solo immobiliare, del Consorzio, rappresentato 
dalla sua storia ultradecennale, dall’etica morale sempre presente, dalla qualità dei Servizi dati. Auspica che tale 
tesoro si possa portare a modello in altri tavoli e contesti, sia aziendali che regionali. Riporta una congiuntura 
difficile in ambito sanitario, con criticità comunicative importanti e ricorda che ci saranno le elezioni regionali a 
complicare ancora di più la situazione in cui il CAMPP dovrà destreggiarsi. Chiede all’Assemblea Consortile di 
attivarsi per ottenere nel breve termine un incontro con l’Assessore Regionale Riccardi e con i vertici 
dell’Azienda sanitaria.  

Interviene il Sindaco di Palazzolo dello Stella per condividere le riflessioni del Sindaco di Ruda e sottolineare 
la propria posizione di non condivisione, ma di rispetto della nuova legge regionale. Chiede come mai la consulta 
regionale delle Associazioni delle famiglie delle persone con disabilità non ha coinvolto il CAMPP nel percorso di 
costruzione della legge. Ritiene che l’ASUFC non sarà in grado di gestire i servizi del Consorzio e ritiene legittimo 
sapere al più presto come le cose si evolveranno. Si unisce alla richiesta di incontro con Regione e Azienda 
Sanitaria. Anticipa che la finanziaria regionale ha stanziato delle risorse quali ristori per spese energetiche e per 
acquisti di pulmini, riservate agli Enti gestori della disabilità. 

Interviene il Sindaco di Palmanova sottolineando la condivisione con gli interventi precedenti e riportando 
l’aspetto della sanitarizzazione della disabilità come una delle maggiori criticità possibili. Ritiene che il 
convenzionamento sia l’unica strada suggerendo una consulenza legale esterna per arrivare preparati. 

Su invito del Presidente interviene il Presidente del Collegio dei Revisori ringraziando gli uffici per la 
collaborazione data per l’attività a carico dell’organo collegiale. Non ha osservazioni da portare all’attenzione 
dell’Assemblea e riferisce il parere favorevole del collegio. Precisa infine che il Fondo riserva, come era già 
previsto dal Regolamento Speciale, verrà utilizzato anche per appianare il disavanzo che si creerà nell’annualità 
2022. 

Interviene il Sindaco di Bagnaria Arsa per condividere gli interventi precedenti e per riportare la propria 
preoccupazione per la situazione finanziaria appresa, che in pochi anni, se il trend si conferma, esaurirà il Fondo 
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riserva. Se la volontà è quella di garantire la qualità dei servizi è necessario affrontare il problema della necessità 
di reperimento delle risorse e del fatto che il ricorso al fondo riserva non è la soluzione. Concorda nel chiedere 
un incontro con Regione e Azienda Sanitaria per capire gli sviluppi futuri. 

Interviene il Sindaco di Cervignano del Friuli per sottolineare il comune accordo sul valore del patrimonio 
dell’Ente e sulla tutela dei servizi erogati. Si unisce alla richiesta di fissare un incontro con i vertici regionali entro 
la metà del mese di gennaio. 

Esaurita la discussione il Presidente raccoglie il mandato, promosso nel corso degli interventi, di ottenere 
nel breve termine un incontro con l’Assessore Regionale Riccardi e con i vertici dell’Azienda Sanitaria. 

Pone quindi in votazione il punto 3 a) all’ordine del giorno. 

Il punto “Budget economico triennale 2023-2025 – approvazione”, viene approvato all’unanimità e 
costituisce la deliberazione n. 013/2022 prot. 005106 del Registro delle deliberazioni. 

Prima del termine dei lavori il Presidente aggiunge che il Direttore sta ultimando un compendio alla legge 
regionale 16/2022 che verrà reso disponibile non appena completato. 

 

4. Varie ed eventuali  
 
Nulla. 
 
Alle ore 19.45, non essendoci ulteriori argomenti all’ordine del giorno, la seduta è tolta.  
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Il presente verbale è composto di n. 17 pagine, scritte su una sola facciata di ogni foglio e contiene n. 2 
deliberazioni (dalla n. 12/2022 alla n. 13/2022). 
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